

2. Juni 2017

Liebes Süsteresch - Team !

Ich danke euch sehr für eure Offenheit und die zahlreichen Inspirationen . Eure Schule ist das beste Beispiel , dass durch hohe Motivation , Identifizierung mit der eigenen Schule und Teamarbeit Visionen umgesetzt werden und gelingen können .

Durch Beziehungsarbeit und respektvollen Umgang schafft ihr es , Kinder für eigenverantwortliches Lernen zu begeistern .

Mit neuem Elan kehre ich an meine Schule zurück , um unser Reform-Verhaben „veränderte Unterrichtskultur“ voranzutreiben .

Ich danke euch dafür !

Eure Birgit Wagner

